





## 母校を励ます会に「」支援を

この会は、若い人達の発議で設立されようとしています。母校に学ぶ児童、生徒を少しでも励ますと、考え出されたのが今回の趣旨です。

昨年十一月に安達生恒先生による記念講演会は予期以上の成果を収めることができました。その内容については、前号と本号の関係記事をお読みくださいされば、ご理解いただけると思います。

さし当り五年間を目標にして発足しました。でなければ十年、二十年と継続されるなら、これに越したことはありません。

### 別紙趣意書を同封しました。

片貝会はこれまで、最少の会費で、精一杯の行事を、と心がけてきました。それなのに、今回の寄付をお願いすることは、まことに気の引ける思いです。然し少数の方々によるのではなく、であります。この希望によっては、分割でも結構です。どうぞ、ご理解とご支援をお願い申しあげます。

東京片貝会役員一同

## ファイトが湧いてきた

私は片貝小学校卒業して、中学校に入学しますが、他校からは一人も入つてこないといつぱり。この町の人しかいない学校を卒業したんだから、互いにふかーいつながらあるように思う。九月の祭りには、仕事まで休んでぶるさとで帰ってきて、自分達の花火をうち揚げる。そして娘は涙を流して昔のことを語らう。片貝の町ならではの团结心と、片貝を愛する心ではないだろうか。

小学校一万人以上、中学校五千人の先輩達が、四十年、五十年経つても、学校のこと、故郷のこと

を忘れず、私は頑張って欲しいと、毎年多くの品物を寄付して

ります。他の学校には、あまり例のないことだそだ。

私は不自由なく、運動に勉強

に頑張ってほしい、という気持ちだと思います。

先輩達に、何だ、今の中

学生に向かの向まだ悪く、なんや

わせたら、こんな学校のことを

思つていてくれる先輩に申し訳がない。何としても、先輩達の時にはしない。そして、東京片貝会の先輩に感謝したいと思ひます。

私は絶対に、このことをむだ

にならない。そして、東京片貝会

これまで反省することができた。

この方達の話が、聞けるように

なったのは、東京片貝会の先輩が、経費を負担してくださったのだった。

私は絶対に、このことをむだ

にならない。そして、東京片貝会

が、経費を負担してくださった

のだった。

私は絶対に、このことをむだ

にならない。そして、東京片貝会

が、絏費を負担してくださった

のだった。

私は絶対に、このことをむだ

## 東京片貝会会計報告(自昭和57.4.1至昭和58.3.31)

収入	支出
¥1,833,062	¥1,833,062
前年度繰越額	320,532
年会費(457名)	436,230
別途積定	300,000
総会費(79)	263,500
新年会費(104)	313,000
寄付・お祝	
総会(17)	144,250
新年会(27)	49,200
銀行利息	4,370
雑収入	1,980
昭和58年5月29日	
上記のとおり報告いたしました。	
会計部長 黒崎 孝造	
副部長 山口武一郎	
上記は適正且つ正確であることを認めます。	
会計監査 小川 茂雄	
大矢 幸治	
高橋 四郎	
次年度繰越額	
別途積立(10万円増額)	400,000

裏通りにも消雪パイプ  
県道はすでに消雪パイプで、車  
で雪消えは、昨年よりもずっと遅くなる。農協より肥料の配付もおくれるところ。  
それでも雪卸しば回ほどで済んだ。

この冬の降雪  
日本中が暖冬の異常気象で、過ごし易い冬を喜んでいたが、片貝も例年になく雪が少なかった。  
このまま春を迎えるかと思つていたところ、三月中旬からの大量の雪となってしまった。おかげで雪消えは、昨年よりもずっと遅くなる。農協より肥料の配付もおくれるところ。  
それでも雪卸しば回ほどで済んだ。

の通行には支障はないが、今冬から裏通りにも設置された。町裏通り、寺町、茶畠、高見、稻場などの道路である。市の工事費と各町内では水源の工事費を負担して完成した。

町内の交通はいつそう便利になってきた。

雪原まつり、盛大に

今年で七回目となる。小糸田原

で二月十九日から三百回間行われた

中でも呼びものは熱気球競技である。片貝からも一球参加した。

これは日本選手権の最終予選を

農協前に天気ガイド  
昨年の十一月末に、農協の前に天気予報のためのワイヤー・モニターが設置された。何かと町民の生活に助けることになっている。的中率は八十九%とか。

道德教育中間発表

小中校は文部省から研究校に指定されている。本年十一月八日にこの結果が発表される。

それに先だって、一月二十日に中間発表があった。当曰は県内は勿論、他府県からも多数の参加者があって、今秋の発表にむけて貴重な意見の交換が行われた。

地域に根ざした道德教育というテーマであるが、ぜひ立派な成果があがることを祈りたい。

やせかまと放送しめくくり  
昨年四月急逝された浅田壯太郎

市から表彰された人々  
小谷市はこのたびほう賞条例を作つて、市制記念日の三月十日に十二名の方を表彰した。片貝関係はつきの三名。

安達泰三さん(五之町)  
永年町内会長として  
相崎理一郎さん(二之町万

三尺三寸あれこれ  
昨年以来、一段と注目を浴びてゐる片貝の花火。すでに三尺玉をはじめ三尺三寸の打ち揚げ希望もでているとか。どこが揚げるか、何本になるか、きまるのもう遠くはないようだ。

# ふるさとは・今

の通行には支障はないが、今冬から裏通りにも設置された。町裏通り、寺町、茶畠、高見、稻場などの道路である。市の工事費と各町内では水源の工事費を負担して完成した。

町内の交通はいつそう便利になってきた。

雪原まつり、盛大に

今年で七回目となる。小糸田原

で二月十九日から三百回間行われた

中でも呼びものは熱気球競技である。片貝からも一球参加した。

これは日本選手権の最終予選を

農協前に天気ガイド

昨年の十一月末に、農協の前に

天気予報のためのワイヤー・モニ

ターが設置された。何かと町民の

生活に助けることになっている。

特に子ども達の人気的になつていて

的中率は八十九%とか。

道德教育中間発表

小中校は文部省から研究校に指

定されている。本年十一月八日に

この結果が発表される。

それに先だって、一月二十日に

中間発表があった。当曰は県内は

勿論、他府県からも多数の参加者

があつて、今秋の発表にむけて

貴重な意見の交換が行われた。

地域に根ざした道德教育とい

うテーマであるが、ぜひ立派な成

果があがることを祈りたい。

やせかまと放送しめく

くり

昨年四月急逝された浅田壯太郎

市から表彰された人々

小谷市はこのたびほう賞条例

を作つて、市制記念日の三月十日

に十二名の方を表彰した。片貝関

係はつきの三名。

安達泰三さん(五之町)

永年町内会長として

相崎理一郎さん(二之町万

三尺三寸あれこれ

昨年以来、一段と注目を浴びて

いる片貝の花火。すでに三尺玉を

はじめ三尺三寸の打ち揚げ希望も

でているとか。どこが揚げるか、

何本になるか、きまるのもう遠

くはないようだ。

三尺三寸あれこれ

昨年以来、一段と注目を浴びて

いる片貝の花火。すでに三尺玉を

はじめ三尺三寸の打ち揚げ希望も

でているとか。どこが揚げるか、

何本になるか、きまるのもう遠

くはないようだ。